
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 若林会員が退院されました。元気なお姿に接することが出来てうれしい限りです。 
 日曜日に湯田和廣会員のご長男の結婚披露宴があり、私もロータリークラブの会長として出席して 
まいりました。本当におめでとうございます。隣の席に丸和食品の会長、社長がおられ、お二人とも 
郡山南 RCにおられるということでロータリー談義に花が咲きました。会長はガバナー補佐まで務められ、 
ガバナー以外は全部やったと言っておられました。丸和食品さんは現在会長、社長、専務の 3 人が入会しておられ、貢献度
の高さに感動いたしました。 
市内 5クラブの合同例会が先週大変盛り上がって開催されました。皆さんのご協力に感謝申し上げます。SAAの皆さんご
苦労様でした。 
 前々週は岡崎城南 RC に岡本会員、大塚会員、小島会員とメイキャップして参りました。ちょうどガバナー公式訪問で岡
崎南 RC とも合同例会でありまして、ガバナーの前で義捐金に対するお礼を述べることが出来ました。地元の新聞にも取り
上げていただきました。また、どうしても岡崎に泊まって懇親会をし、翌日一緒にゴルフをして行ってくれと言われ大変な
歓待を受けてまいりました。小出さんが言うには会津での接待に感動したからぜひとも我々もそうしたいんだと言ってくだ
さいました。ああ、わがクラブの先輩が積み重ねてこられたのはこういうことかと感動いたしました。初代会長の有馬さん
は 2年前私と一緒にゴルフをしたのを覚えていてくださり、80歳近いのでありますが懇親会では 2次会までお付き合いくだ
さり、翌日も体調が悪かったのにもかかわらずゴルフを一緒にしてくださいました。すごいの一言でした。来年の 5 月の最
終例会にあわせてゴルフとメイキャップに来られるそうです。その時に桐谷会長がやりたいと言っておられたインターネッ
ト同時中継の例会をぜひやりたいと思います。みなさん、岡崎がびっくりするくらいの接待をいたしましょう！ 
 同じ週にコスモアースコンシャスの猪苗代湖清掃お疲れ様でした。後ほど報告いただきます。 
 残念なお知らせです。高久会員が 9 月いっぱいで退会いたしました。飲食店経営でちょうど例会時は忙しく出席できませ
んでしたし大変残念です。 
 いいお知らせです。新潟 RC から 8 万円の義捐金を頂戴いたしました。まだ残っている分と含めて今月中に寄付をしたい
と思います。寄付先はこれから決めます。 
 最後にとてもいいお知らせです。理事役員会で承認され、パスト会長会でもご理解いただき、3年後、クラブ 30周年時の
人事が決定しました。まず、次年度会長が大竹会員、次々年度会長が渡部会員までは決まっておりました。30周年時の会長
に野口会員が決定しました。また、30周年記念式典の実行委員長に湯田和廣会員、その年はガバナー補佐を当クラブで輩出
する年になっておりまして、ガバナー補佐に山内会員にお願いすることになりました。この年は若手もベテランも大ベテラ
ンも総動員で一つになって当たらなければいけません。ご協力お願いします。後ほど 3 人から一言挨拶をいただきたいと思
います。 

2011 年 11 月 1 日(火) 第 1279 回 (本年度 17 回) 例会 

● 点 鐘  野澤 幸弘 会長 
● 国 家 斉 唱  君が代 
● ロータリーソング  我等の生業 
● 四 つ の テ ス ト  小野寺 浩 君 
● お 客 様 ご 紹 介  IＭ実行委員長 高森 翠淵氏

猪俣 徳吉氏 
（会津坂下ＲＣ） 

野澤 幸弘 会長 

会長／野澤幸弘 幹事／野口雄介 
広
 
報委員会／若林俊彦・山田哲史 

例会日／火曜日 12:30～13:30 
例会場／会津若松駅前 会津迎賓館 
    tel.0242(25)3311 
事務所／会津若松市追手町 3-24 
    tel.0242(29)5866 
    fax.0242(38)2895 
URL http://www.aizujonan-rc.com 

拶 挨 長  会 

 
① 会津分区チャリティゴルフコンペ参加への 
御礼状 チャリティ募金￥８２，０００を 
福島民報厚生文化事業団へ寄託（受） 
（会津分区ガバナー補佐より）    

② 第３１回会津ユネスコ幼児画展開催状 
期日 １２／８（木）～１２／１１（日） 
表彰式１２／９（金）１４：００から１５：００ 
会場 文化センター（受）（会津ユネスコ協会より） 

③育英会資金への協力御願状（受）（財 会津育英会より） 

幹事報告 ― 野口 雄介 幹事 

Weekly Report 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
● 理事・役員会  ● 結婚・誕生祝 
● 猪苗代清掃活動報告 
● 会員スピーチ 平出祐一君 

本日のプログラム 
 
出席：22 名 欠席：14 名 
出席率：64.70% 前回出席率訂正：76.53% 

出席委員会報告 ― 大塚 修一 委員長

湯田和廣会員のご子息の結
婚式が先週行われました。ク
ラブより結婚祝い。おめでと
うございました！ 

会員スピーチの平出会員。と
ても面白く、ためになるお話
ありがとうございます。 

今月 19 日は、会津分区の IM
です。ホストである会津板下
クラブの高森 IM 実行委員長
が IM への呼びかけに当クラ
ブへMUして下さいました。

結婚記念の木村(武)会員、木村
(剛)会員。おめでとうございま
す。 

会員誕生の黒澤会員・木村(剛)
会員。おめでとうございます。

先日の臨時理事役員会とパスト会長会で当クラブ 30 周年次の人事が決定致しました。30
周年次会長は、野口雄介会員。30 周年記念式典実行委員長は、湯田和廣会員。ガバナー
補佐は、山内昭会員。皆様どうぞ宜しくお願い致します。 

ア ル バ ム

野澤君：猪苗代清掃ありがとうございました。 

野口君：今月も宜しくお願い致します。 

湯田（和）君：ＩＭ実行委員長の高森様、猪俣様いらしゃい

ませ。お世話になります。 

大塚君：皆様こんにちは。今月も宜しくお願い致します。 

平出君：本日の会員スピーチ宜しくお願い致します。 

松川君：会津坂下ＲＣ様ＩＭ御苦労さまです。 

岡本君：ニコニコに同じ。 

山内君：今月も宜しくお願いします。 

高森氏（会津坂下ＲＣ）：ＩＭではお世話になります。大勢
のご参加に心から感謝 
猪俣氏（会津坂下ＲＣ）：お世話さまになります。ＩＭお待
ちしております。 
野澤君：高森様・猪俣様いらしゃいませ。本日は宜しくお願
いします。 
野口君：高森様・猪俣様ようこそいらしゃいませ。今月も宜
しくお願い致します。 
湯田（和）君：１０月３０日息子の結婚式があり、クラブか
らは野澤会長に代表して御列席頂きました。大変お世話にな
りました。ありがとうございました。 
若林君：入院中は皆様に大変ご心配おかけしました。お陰さ
まで、又出席出来るようになりましたので宜しくお願い致し
ます。 
松川君：欠席が続きまして申し訳ありませんでした。湯田さ
ん、息子様の御結婚おめでとうございました。 
平出君・山内君・黒澤君・田中君：ＩＭの高森様・猪俣様
ようこそいらしゃいませ。ごゆっくりなさってください。今
月も宜しくお願い致します。 
山口君・岡本君：今月も宜しくお願い致します。 

野澤君：市内５クラブ合同例会御協力ありがとうございまし
た。 
野口君：寒くなってきました。体調管理気をつけましょう。
木村（剛）君：高森様、猪俣様いらしゃいませ。合同例会楽
しかったです。 
湯田（和）君：大分寒くなりました。健康に気をつけて過ご
しましょう。 
平出君：本日お世話さまになります。 
岡本君・松川君：ニコニコに同じ。 

米山記念奨学会 BOX ― 岡本 恭宜 S.A.A

R 財団 BOX ― 山内 昭 委員長ニコニコ BOX ― 木村 武美 委員長


